

（県庁展望ロビーで盛大に認定式が行われました）

静岡県と共に開催されたこのイベントでは、小学生たちが観光大使として、各自の観光魅力を発信する機会を得ました。認定式では、参加者全員の大使としての宣言が発表され、多くの子供たちが積極的に表現していました。また、認定事業は6年目で、今年度は、子ども観光大使計五十人が認定されました。



【ふじのくに子ども観光大使宣言】

わたしのすんでいる富士市の田子の浦は、しらすがゆうめいです。わたしはしらすがおいしくて大好きです。たくさん的人に知つてもらいたいと思いました。子ども観光大使になつて、静岡県にはしらすのほかにもおいしいものや自まんできるものがたくさんあることを知ることができました。今年の七月二十九日には、子ども観光大使全国大会が静岡県で行われます。もう五百人以上の人人が参加もうしこみをしています。わたしたちふじのくに子ども観光大使も、おもてなししたいとして、会話を聞いて、じゅんびをしています。たくさんおもてなしでできることが今から楽しみです。わたしは、ふじのくに子ども観光大使として静岡のよさを全国にひろめていきたいです。

【参加者の感想（一部）】

おもてなし隊がお仕事をしてくれました！

受付、全国大会PR、
観光はがきの紹介など
積極的でした！



ふじのくに子ども観光大使代表 小宮山 陽菜

**副知事から認定証を
いただきました**



ふじつひーと記念撮影

おわいなしふうじの楽しい授
ラクビーW杯、オコシピックに向かって
私たちができる限りは向たまへ。」

大会の様子

に掲載されました。

平成二十九年三月十三日

靜岡新聞



児童50人「観光大使」に
静岡県とNPOが認定式